



08.02.2023

Aktion Nächstenliebe 2023

Kinderheime ausstatten - Kindeswohl fördern

Indien ist nach China das bevölkerungsreichste Land der Welt. Doch von den 1,42 Milliarden Menschen in Indien leben gut zwei Drittel (68%) in Armut. Ihnen bleiben nicht einmal zwei US Dollar pro Tag zum Überleben.

Mit der Aktion Nächstenliebe konnten wir in der Vergangenheit durch Heilsarmee-Sammlungen einige wichtige Projekte unterstützen und Menschen in besonderen Notsituationen beistehen. 2019 machte die Aktion Nächstenliebe in Polen eine Familienfreizeit möglich, in der der Zusammenhalt zwischen Eltern und Kindern gefördert wurde. Der Aufruf „Ausbildungsprogramm für Frauen und Mädchen in Mittelamerika“ blieb aufgrund der Pandemie von 2020 bis Ende 2022 bestehen, um das Projekt nachhaltig zu unterstützen. Unser Territorium konnte dem Projekt Dank der Sammlung in den Korps und dem großen Zuspruch unserer Mitglieder einen hohen vierstelligen Betrag beisteuern. Ein ganz herzliches Danke spricht auch Oberstin Lyn Hills, Präsidentin für Frauenarbeit, an alle aus, die sich an der Aktion beteiligt haben.

Wir hoffen, auch das neue Projekt findet Ihre Begeisterung und Empathie. Mit der Aktion Nächstenliebe möchten wir bis Ende des Jahres für die Kinderheime der Heilsarmee in Indien sammeln und somit die Ausstattung und Lebensbedingungen der Mädchen und Jungen verbessern. „Bitte helfen Sie uns, den Kindern in unseren Kinderheimen in Zentralindien eine Chance auf eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Auch kleine Beträge helfen bereits sehr“, stellt Lyn Hills, territoriale Präsidentin für Frauenarbeit das diesjährige Projekt vor.

